

JEAN-SÉBASTIEN BACH



Légende de LA CARTE

1 Eisenach

Jean-Sébastien Bach est né dans cette petite ville de la région de Thuringe en Allemagne. Il y reste jusqu'à la mort de ses parents.

2 Lüneburg

Jean-Sébastien quitte la maison de son frère pour entrer au collège Saint-Michel à Lüneburg (ou « Lunebourg » si l'on prononce à la française), près de Hambourg.

3 Arnstadt

De retour en Thuringe, Jean-Sébastien Bach passe quelques années à Arnstadt. Depuis la ville a construit un musée en souvenir du compositeur et a donné son nom à l'église.

4 Weimar

Du temps de Bach, la ville était réputée pour privilégier les arts et la culture et ça n'a pas changé aujourd'hui! En 1999, elle a été nommée capitale européenne de la culture.

5 Köthen

Capitale de la principauté d'Anhalt-Köthen, cette petite ville accueille Bach de 1717 à 1723, lorsqu'il est au service du prince Léopold. C'est aussi là qu'il rencontre sa deuxième femme, Anna Magdalena.

6 Leipzig

Bach travaille dans cette grande ville comme « cantor » de l'église Saint-Thomas. Il y compose la majeure partie de son œuvre. C'est là qu'il est enterré aujourd'hui.

